
  

   

Cesano Maderno, 20 giugno 2021 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Francesco Romeo 

 

Al Sindaco del Comune di Cesano Maderno 

Maurilio Ildefonso Longhin 

 

 

 

INTERPELLANZA 

(ex art. 33 Regolamento Consiglio Comunale) 

 

 

OGGETTO: DISORDINI SERALI E NOTTURNI IN PIAZZA FACCHETTI E 

CONSEGUENTI PROBLEMATICHE PER GLI AMBULANTI DEL MERCATO 

 

• Qualche giorno fa sono comparse sui social, confermate poi dagli stessi ambulanti del 

mercato, lamentele in merito alla situazione in cui versa la piazza Facchetti il venerdì 

mattina quando gli ambulanti cercano di parcheggiare i loro mezzi nelle postazioni 

assegnate; 

• questa situazione è fortemente amplificata con l’arrivo dell’estate, quando si radunano 

gruppi di persone nelle ore serali e notturne; 

CONSIDERATO CHE 

 

• Il Sindaco in data 10 giugno ha emesso un’ordinanza (la n. 145) poi revocata in data 11 

giugno (ordinanza n. 149) e sostituita dall’ordinanza n. 150 sempre dell’11 giugno 

avente per oggetto “ordinanza in materia di consumo di bevande alcoliche in luoghi 

sensibili della città per prevenire assembramenti e situazioni di grave pericolo per 

l’integrità fisica della popolazione oltre che per contrastare fenomeni criminosi o di 

illegalità”, 

• Viste le immagini apparse sui social su come viene abitualmente lasciata la piazza nelle 

ore serali, immagini riferite soprattutto a come trovano la piazza gli ambulanti che alla 

mattina presto accedono all’area mercato il venerdì, 

• Gli ambulanti sono quindi costretti ad effettuare in proprio la pulizia della piazza al fine 

di potere poi parcheggiare gli automezzi e allestire i banchi vendita, 

• Dette operazioni di pulizia non sono certamente di competenza degli ambulanti e 

potrebbero essere evitate con un sistematico controllo in queste aree da Voi ritenute 

“sensibili” 

Tanto premesso e considerato, i sottoscritti Consiglieri 

 



  

   

INTERPELLANO IL SINDACO PER SAPERE 

• Quali saranno le attività che intende intraprendere, quale primo referente per la sicurezza, 

per far sì che questa situazione venga immediatamente repressa e gli ambulanti possano 

ritornare alla normalità senza dover ogni settimana pulire e bonificare la piazza prima di 

poter piazzare i loro banchi di vendita. 

 
                            Cristiano Crippa 

 

                                 Consigliere 

                     “Con Bosio per Cesano” 

 

 

Allegate foto (fonte: web) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


